

Gesundheitsministerkonferenz 2021
Bayerisches Staatsministerium für Gesundheit und Pflege
Herrn Staatsminister Klaus Holetschek
Haidenauplatz 1
81667 München

Hamburg/Gundelfingen, 19. November 2021

Sehr geehrter Herr Staatsminister Holetschek,

täglich bekommen wir in der Rechtsberatung und bei Gesprächen mit unseren ehrenamtlich Aktiven geschildert, wie groß die Belastung der Apothekenangestellten im Laufe der jetzt 20-monatigen Pandemie geworden ist.

Zwar gibt es dafür auch Ursachen, die schon vor Corona bestanden haben, die aber durch die Pandemie verstärkt wurden: Da ist zum einen die seit Jahren stagnierende Honorierung der Apothekenleistungen, die ADEXA immer wieder gegenüber der Bundespolitik kritisiert hat. Sie führt zu entsprechend niedrigen Tarifgehältern und dies treibt immer mehr Kolleginnen und Kollegen in andere Branchen. Dazu kommt, dass die oft sehr dünne Personaldecke unter Pandemiebedingungen kaum noch trägt.

Welche Leistungen die Apothekenteams in den letzten beiden Jahren für die Arzneimittelversorgung und den Infektionsschutz der Bevölkerung erbracht haben, muss ich Ihnen als Gesundheitsminister Bayerns kaum erzählen: Stichworte sind u. a. Maskenabgabe, Ausstellung von Impffertifikaten und Durchführung der Bürgertests. Dabei tragen die Apothekenberufe auch ein erhöhtes Infektionsrisiko!

Aufgrund der positiven Signale der Gesundheitsministerkonferenz für einen staatlichen Corona-Bonus für MFA wenden wir uns an Sie mit dem Anliegen, dass sich die GMK ebenfalls für einen Bonus für Apothekenangestellte und weitere Gesundheitsberufe einsetzt, die in der Pandemie täglich Patientinnen und Patienten versorgen.

Mit freundlichen Grüßen



Andreas May

– ADEXA-Vorstand –

Über ADEXA:

ADEXA ist die unabhängige Gewerkschaft für die öffentlichen Apotheken und vertritt die tarif- und berufspolitischen Interessen der rund 146.000 Apothekenangestellten (angestellte Apothekerinnen und Apotheker, Filialleitungen, PTA, PKA u. a.) sowie des Berufsnachwuchses.